Sportakademie Pauliner Marsch

Der Beirat Östliche Vorstadt hat in seiner Sitzung am 11.9.2007 einstimmig den folgenden Beschluss gefasst:

- 1. Der Beirat Östliche Vorstadt begrüßt das von den Sportvereinen der Pauliner Marsch und den Schulen des Stadtteils vorgestellte Projekt der Sportakademie.
- 2. Der Beirat hält dieses Projekt für einen zentralen Beitrag zur Sicherung eines ergänzenden und dringend nötigen umfassenden Angebots an Sport und Bewegung für die Schülerinnen und Schüler der Östlichen Vorstadt.
- 3. Der Beirat bittet das Sportressort, das Bildungsressort und das Sozialressort darum, dieses Projekt, wo immer es in ihrer Macht steht, ebenfalls zu unterstützen.